



WSC
KASSEL

WINTERSPORTCLUB KASSEL e.V.
IM HESSISCHEN SKIVERBAND e.V.

Kassel, im November 2023

Liebe WSCer,

die vergangenen Monate brachten uns wenig Erfreuliches was die allgemeinen Verhältnisse betreffen. Politik, Umwelt und Gesundheitswesen beeinflussen das Leben in unserer Gesellschaft in starkem Maße.

Gern berichten wir dafür aus unserem Clubleben. Beginnen wir mit der schönen Wanderung mit Roland und Eycke um die Niester Riesen. Strahlender Sonnenschein in herrlicher Landschaft war ein Erlebnis. Unterhaltsam das anschließende Kaffeetrinken mit den Nichtwanderern in der Königsalm.

An der von Wolfgang organisierten 5-Flüsse-Pedelec-Tour, mit Start und Ziel in Nürnberg, konnten die Daheimgebliebenen dank der von Helga ausführlichen und reich bebilderten Tourenbeschreibung auf der WSC-WhatsApp oder auch dem Bericht auf unserer Homepage zumindest passiv teilhaben. Unser Auetraining mit Gudrun und Barbara fand wieder mit reger Beteiligung statt.

Nach den Sommerferien begann das Hallentraining in der Fridtjof-Nansen-Schule mit Elena und Franziska, die nunmehr fest im Übungsleiterinnenteam ist, und in der Waldorfschule mit Viola und Zohreh. Etwa 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer pro Trainingsabend erfreuen uns sehr.

Wolfgang organisiert auch in diesem Jahr die Ski-Saison-Eröffnung vom 3. bis 7. Dezember nach Hochgurgl. Allerdings wird sie diesmal wegen weniger Teilnehmern mit einem kleineren Bus und Selbstfahrern stattfinden.

Nun neigt sich das Jahr 2023 dem Ende zu und unsere Jahreshauptversammlung steht an. Sie findet am Freitag, 24. November 2023, in der Gaststätte „Alt Süsterfeld“ statt. Die Einladung hierzu ist beigelegt.

Terminvorschau:

Freitag,	24. Nov. 2023	Jahreshauptversammlung (Einladung anbei)
Sonntag,	3. Dez. 2023	Skisaison-Eröffnung in Hochgurgl
Dienstag,	19. Dez. 2023	letztmaliges Training in der Fridtjof-Nansen-Schule vor den Weihnachtsferien mit weihnachtlichem Ausklang
Dienstag,	16. Jan. 2024	Trainingsbeginn in der Fridtjof-Nansen-Schule nach den Weihnachtsferien
Donnerstag,	21. Dez. 2023	letztmaliges Training in der Waldorfschule vor den Weihnachtsferien mit weihnachtlichem Ausklang
Donnerstag,	18. Jan. 2024	Trainingsbeginn nach den Weihnachtsferien in der Waldorfschule

Mit sportlichen Grüßen
Euer Vorstand

i.A. Manfred Wilke